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Abstract

        
Mid-aortic stenosis (MAS) is a rare clinical entity that is characterised by profound narrowing of the abdominal aorta. MAS usually presents with severe hypertension. Treatment modalities include antihypertensive medication, angioplasty, and surgery. If adequate treatment is initiated long-term prognosis is favourable. Here, we report on 13-year-old girl with MAS who presented to our hospital with arterial hypertension. Initial diagnostic work-up and treatment in patients with MAS are presented.


      
        
Zusammenfassung

        
Das Mid-Aortic-Syndrom (MAS) ist eine seltene Erkrankung, welche durch eine ausgeprägte Verengung der abdominellen Aorta hervorgerufen und durch einen arteriellen Hypertonus manifest wird. Behandlungsoptionen beinhalten eine medikamentöse, antihypertensive Behandlung, die Angioplastie sowie die operative Korrektur. Bei rechtzeitiger und adäquater Behandlung ist die Langzeitbehandlung als günstig einzustufen. Wir berichten über eine 13-jährige Patientin mit MAS, welche primär durch einen arteriellen Hypertonus auffiel. Das diagnostische und therapeutische Vorgehen bei Patienten mit MAS wird gestrafft dargestellt.
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